



「ドナウの真珠」とも呼ばれる首都ブダペストの夜に見る国会議事堂は黄金に輝いていて本当にきれいでした!!!
昼間も夜も歩いているだけでとっても楽しい場所です。



世界中様々な国から訪れる留学生に出会うことができます。気が合う友達を見つけられるかどうか留学生活を楽しく過ごせるかのひとつの大切な要素になると思います。
恥ずかしがらずに話しかけることが大切!!
Don't be shy<3



私が通わせていただいていた学校ではとても珍しく、日本語の授業を第2言語として選択できました。その影響か、日本に興味がある子がたくさんいました。日本のキャラクターやアニメは世界中で人気です。それらを活用できれば、たくさんの人と仲良くなれます。話題としてたくさん使うといいと思います!

今回ハンガリーで過ごさせていただいた10か月間は私に多くのことを与えてくれました。現地で経験したこと、感じたことすべてが今の私の助けになっています。この経験は私の世界を広げてくれました。このような貴重な経験をさせていただいたことに感謝し、これからもいろいろなことに挑戦したいです。
This experience will never be forgotten.



左のスープは「グヤーシュ」と呼ばれるスープです。右のお肉はハンガリー名産のマンガリツツァ豚と呼ばれるものです。ハンガリーに行ったら必ず食べてね ☺️🍴

